

Se debe garantizar la protección de las zonas consideradas reservas naturales que rodean a la ciudad de Chihuahua para que sus recursos no sean saqueados ni los paisajes modificados por compañías constructoras o de cualquier otra industria.

Se debe poner más atención a las zonas consideradas parques nacionales, brindarles más presupuesto para mejorar las instalaciones, señalización, guardabosques, seguridad, restricciones y reglamentos así como mejora de senderos y accesos; esto no sólo ayuda en gran medida a proteger el medio ambiente sino que aportaría una mayor derrama económica por turismo local, nacional e internacional beneficiando a las comunidades donde se encuentran ubicados estos parques y/o aportando al presupuesto necesario para su conservación y mantenimiento.